

Le Venezuela dénonce à l'OEA la campagne de harcèlement



Saint-Domingue, 15 juin, (RHC/PL).- Delcy Rodriguez, ministre vénézuélienne des Affaires étrangères, a dénoncé, devant la 46e assemblée générale de l'OEA, l'Organisation des États Américains, la campagne de harcèlement qui prend pour cible le gouvernement vénézuélien et elle a appelé les pays membres de cette organisation à ne pas tolérer une invasion comme celle qui a eu lieu en République dominicaine il y a 51 ans.

La chef de la diplomatie vénézuélienne a souligné que le secrétaire général de l'OEA, Luis Almagro, a dépassé le cadre de ses fonctions. Elle a ainsi fait allusion à l'ingérence de Luis Almagro dans les affaires intérieures du Venezuela. Celui-ci tente de faire valoir la Charte Démocratique Inter-américaine de cette organisation pour rendre propice une intervention au Venezuela.

Delcy Rodriguez a, sur ce point, exhorté les pays membres à fixer une position à l'égard de la partialité du secrétaire général de l'OEA qui a ouvertement montré son appui à la droite vénézuélienne.

A l'ouverture de la réunion, le président dominicain, Danilo Medina, a exprimé son appui sans réserves au dialogue entre le gouvernement vénézuélien et l'opposition prônée par l'UNASUR, l'Union des Nations Sud-américaines. Ces propos ont été salués par une salve d'applaudissements.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/96923-le-venezuela-denonce-a-loea-la-campagne-de-harcelement>



Radio Habana Cuba